

« L'expression des groupes politiques est libre, dans les limites imposées par la loi et la jurisprudence. Les textes sont donc de l'entière responsabilité de leurs auteurs. »

FERNEY-VOLTAIRE VALEURS COMMUNES

Avoir une vision d'avenir, c'est d'abord s'assurer de la réalisation des projets en cours. C'est ce que nous faisons. Nous tenons nos engagements, notre programme.

Le dernier exemple en date est la cession du terrain de l'ancien centre technique municipal qui permet, au-delà de la manne pour le budget communal, de construire la Petite unité de vie, afin de proposer à nos aînés des conditions de vie acceptables qu'ils auront choisies. Avec l'Agglo, nous travaillons de la même manière pour définir un projet de crèche et de relais d'assistantes maternelles sur le secteur du Levant et des Tattes en prévision de la densification programmée.

Pour assurer la finalité de ces projets, il faut un peu de continuité politique à Ferney-Voltaire. C'est la raison pour laquelle nous bâtissons déjà les projets de demain. Nous croyons en la mise en valeur d'un nouveau parc public à l'est, sous la douane de Vireloup. Nous sommes convaincus de la nécessité de construire une extension du centre sportif Henriette-d'Angeville pour accueillir une vraie salle pour les sports de combat. Nous défendons l'idée d'un nouveau complexe sportif entre la Planche Brûlée et le chemin des Trois noyers. Nous soutenons le projet d'une nouvelle salle du Levant, pour bénéficier d'un espace de musique amplifié, de nouvelles infrastructures servant de grande salle polyvalente et de nouveaux espaces bâtis sur le toit, en terrasse, afin de répondre aux besoins des associations.

Cette réflexion rejoint le projet de modernisation de la Maison Saint-Pierre pour en faire la Maison des associations. Le Ferney de demain se pense aujourd'hui ; c'est pourquoi nous travaillons sur le prochain groupe scolaire qui émergera entre Paimbœuf et Très-la-Grange.

FERNEY AVENIR

François Meylan,
Christine Franquet,
Didier Rigaud,
Thao Tran Dinh,
Frédérique Lisacek

Non à la démesure du centre commercial de la Poterie !

Nous sommes fiers d'avoir créé le projet de la ZAC Ferney-Genève Innovation et luttons ardemment contre le détournement de sa vocation première.

Cet outil de gestion de l'espace était le seul moyen, en France, de maîtriser la construction sur des terrains (par ailleurs constructibles depuis des décennies), de prévoir les équipements et services nécessaires à l'accueil progressif d'une population nouvelle, et de maîtriser le coût et la densité du logement que nous souhaitons abordable par tous dans cette commune déjà gangrénée par la spéculation immobilière.

Il est de bon ton de dire que la ZAC est une stupidité que doivent assumer les élus de la mandature précédente. Mais le projet initial ne prévoyait ni la construction d'un centre commercial de cette ampleur, ni la disparition de l'église et de la station-service ni le maintien du cinéma Voltaire à cet endroit...

Nous partageons aujourd'hui les inquiétudes des Ferneyiens. La majorité actuelle a accepté un centre commercial de 40.000m² (100 magasins dont 15 restaurants), qui détruira le commerce local, particulièrement au centre-ville, rétrécira encore le goulot de la douane et du tunnel, et, comme ses clients viendront surtout de Genève, rendra plus chère notre vie gessienne.

Il est indispensable que les objectifs initiaux du projet de la ZAC soient respectés par les actionnaires publics, qui sont mandatés pour mettre en œuvre un espace de développement durable respectueux de l'environnement et non pour faire du profit. Nous refusons que la périphérie de Ferney-Voltaire ne soit plus que des grandes surfaces destinées à devenir des friches commerciales compte tenu du succès croissant du e-commerce.

LES DÉMOCRATES DE FERNEY

Éric Béchis
président des
Démocrates de Ferney

La vérité sur la molle action

Les Ferneyiens résignés à l'action molle de cette petite mandature, se réveillent soudain assourdis par l'invasion d'une horde de pelleuses, de grues, de puissants engins. Ronds-points détruits, trottoirs mutilés, routes étripées, personne n'est dupe : cette frénésie n'a pour but que de clamer : « Les élections, c'est demain ! »

Nos illustres éurbanistes, l'organe atone, en débandade, vont et viennent, caricaturant Cocteau qui dit : « *Puisque ces mystères me dépassent, feignons d'en être l'organisateur.* » Ils n'ont rien organisé ni planifié. Aucun kudos ne leur sera accordé. Soyez forts, c'est bientôt demain.

FERNEY-DIVERCITÉS

Jean-Loup Kastler

Ferney-Voltaire investit actuellement un million d'euros dans un gymnase situé à Prévessin qui ne sera pas accessible à ses habitants en transports en commun. Ferney-Voltaire accueille le siège social de l'usine d'embouteillage de l'eau de Divonne. La ZAC de Ferney est transformée en instrument de bétonisation de notre commune. Nous n'avons toujours pas été consultés sur la fusion avec Ornex et Prévessin alors que cela nous permettrait de conserver nos derniers espaces verts. Notre commune est en marche vers la catastrophe urbanistique alors qu'il faudrait inventer de nouvelles démarches écologistes et citoyennes.

FERNEY-VOLTAIRE QUE J'AIME

Géraldine
Sacchi-Hassanein

La période estivale rime avec vacances ensoleillées mais aussi avec le souci de beaucoup de familles d'occuper au mieux les enfants. Grâce à vos témoignages et à nos échanges réguliers, je constate que l'été, à Ferney-Voltaire, nous manquons d'activités sportives ou culturelles, pour mieux répondre aux besoins des jeunes, pour accompagner toutes les familles, pour proposer des animations accessibles, pour apprendre autrement et ne jamais s'ennuyer pendant les grandes vacances. Il faut des occupations abordables pour tous et offrir aux jeunes des services renouvelés ainsi que des équipements adaptés car la jeunesse doit être notre priorité.